

# *Cuba a accueilli 2 millions de touristes étrangers au cours du premier semestre de cette année*

---



La Havane, 11 juillet, (RHC).- Cuba a accueilli le deux millionième touriste étranger de l'année avec 39 jours d'avance par rapport à la même période de l'année dernière.

Avec une croissance de 16% jusqu'à présent, les 6 premiers mois de l'année ont été caractérisés par une émission importante de touristes depuis des marchés comme le Canada, l'Allemagne, la Grande Bretagne, la France, l'Italie, les États-Unis et l'Argentine.

Ces résultats sont une preuve du positionnement du tourisme cubain en tant que destination de paix, de santé et de sécurité ainsi que la reconnaissance de notre pays à l'échelle internationale.

Afin de garantir que tous les visiteurs se sentent comme chez eux, le Ministère du Tourisme et des entités qui y sont liées continuent à travailler, de façon prioritaire, à la diversification du produit touristique cubain, aux processus d'investissement pour actualiser et augmenter les capacités, ainsi qu'à l'élévation de la qualité de l'offre dans ce secteur.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/62174-cuba-a-accueilli-2-millions-de-touristes-etranagers-au-cours-du-premier-semester-de-cette-annee>



**Radio Habana Cuba**